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Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente 
 

19 de Abril de 2012 
 

El día diecinueve de abril del año en curso, siendo las doce horas con treinta minutos, se llevó a cabo 
la Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente; estando 
presentes los Regidores integrantes de las mismas: Arturo Loyola González, Roberto Villarreal Vaylón, 
Sandra Rubí Montalvo Domínguez, José Luis Carmona Ruiz, Ana María Verónica Mastretta Guzman, 
Irma Adela Fuentes Guevara, María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma y Martha Patricia Thomé 
Andrade. Así mismo se contó con la presencia de la Regidora Alicia Romero Ordaz; y al funcionaria: Dra. 
María Elena Rubí Espinoza, Subdirectora de Planeación de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas; Mtro. José Ricardo Hidalgo Álvarez, Jefe del Departamento de Vinculación Jurídica de la Sindicatura 
Municipal. 
 
Se trato el siguiente punto del Orden del Día: 
 
1.- La bicicleta como sistema de transporte alternativo, al respecto la Dra. María Elena Rubí Espinoza, 
Subdirectora de Planeación, presentó un proyecto de un plano que contempla la movilidad con celdas para 
bicicletas. 
 
Respecto al tema la Comisión acordó: 

• Solicitarle a la Secretaría de Transporte del Gobierno del Estado, el estudio de movilidad que 
realizaron; 

• Invitar para la próxima reunión al Subsecretario de Planeación y Desarrollo de la Secretaria de 
Transporte del Gobierno del Estado, a que les explique la propuesta de ciclovías que tienen 
contempladas a realizar por parte del Gobierno del Estado; 

• Que se pueda contemplar el proyecto con el que cuenta la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas;  

• Que las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente se reúnan una vez 
a la semana; y  

• Declarar la Mesa de Trabajo permanente. 
 

Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad de Votos. 
 
No omito comentarle que el Reg. Arturo Loyola González señaló que para esta reunión se invito a las 
siguientes Dependencias: Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; Secretaría de Medio Ambiente 
y Servicios Públicos; Instituto Municipal de Planeación; y solo se presentó personal de la Sindicatura Municipal 
y de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. 
 
 
 

26 de Abril de 2012 
 

El día veintiséis de abril del año en curso, siendo las diez horas con diez minutos, no se llevó a cabo la 
Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente, a cabo por 
falta de Quórum legal; estando presentes los Regidores integrantes de las mismas: Arturo Loyola González, 
Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Rubí Montalvo Domínguez. Así mismo se contó con la presencia de los 
funcionarios: Lic. Luis Armando Olmos Pineda, Coordinador General del Instituto Municipal de Planeación; 
Mtro. Cristian López Ballinas, Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte adscrito a la Subdirectora de 
Planeación de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas; Comandante Alejandro Aguilar Arango, 
Supervisor de Policía y Tránsito de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Ing. Hugo Díaz de 
la Dirección de Planeación de la Secretaría de Transporte. 
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Se iba a continuar trabajando con el siguiente punto del Orden del Día: 
 
1.- La bicicleta como sistema de transporte alternativo. 
 
La próxima reunión se llevará a cabo el día 4 de mayo del año en curso a las 10:00 hrs. 

 
 
 

04 de Mayo de 2012 
 

El día cuatro de mayo del año en curso, siendo las diez horas con quince minutos, no se llevó a cabo 
la Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente, a cabo 
por falta de Quórum legal; estando presentes los Regidores integrantes de las mismas: Arturo Loyola 
González, Roberto Villarreal Vaylón, Alejandra Domínguez Narváez, Irma Adela Fuentes Guevara y María 
de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma. Así mismo se contó con la presencia de los funcionarios: Mtro. 
Amadeo Felipe Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; Lic. Luis Armando Olmos 
Pineda, Coordinador General del Instituto Municipal de Planeación; Mtro. Cristian López Ballinas, Jefe del 
Departamento de Vialidad y Transporte adscrito a la Subdirectora de Planeación de la Secretaría de Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas; Ing. Hugo Díaz de la Dirección de Planeación de la Secretaría de Transporte del 
Gobierno del Estado.. 
 
Se iba a continuar trabajando con el siguiente punto del Orden del Día: 
 
1.- La bicicleta como sistema de transporte alternativo. 
 
La próxima reunión se llevará a cabo el día 11 de mayo del año en curso a las 10:00 hrs. 
 
 

11 de Mayo de 2012 
 

El día once de mayo del año en curso, siendo las doce horas con diez minutos, se llevó a cabo la 
Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente estando 
presentes los Regidores integrantes de las mismas: Arturo Loyola González, Carlos Arturo Ibáñez Alcocer, 
Sandra Rubí Montalvo Domínguez, José Luis Carmona Ruíz, Ana María Verónica Mastretta Guzmán, 
Irma Adela Fuentes Guevara y María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma. Así mismo se contó con la 
presencia de los funcionarios: Mtro. Amadeo Felipe Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal; Dra. María Elena Rubí Espinoza, Subdirectora de Planeación de la Secretaría de Desarrollo Urbano 
y Obras Públicas; Lic. Sergio Rodríguez Muñoz, Director Ejecutivo para el Medio Ambiente, adscrito a la 
Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos Ing. Hugo Díaz de la Dirección de Planeación de la 
Secretaría de Transporte del Gobierno del Estado. 
 
Se continúo trabajando con el siguiente punto del Orden del Día: 
 
1.- La bicicleta como sistema de transporte alternativo, al respecto las Comisiones Unidas acordaron lo 
siguiente: 
 

1. Solicita que las dependencias de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, Secretaría Medio Ambiente y Servicios Públicos y el Instituto Municipal de Planeación y 
Secretaría de Transporte de Gobierno del Estado, presente los proyectos que sean viables para 
colocar ciclovias en el Municipio de Puebla. Así como que se pongan de acuerdo entre las 
dependencias. 
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2. Se declara Permanente la Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas y continuara el día miércoles 23 
de mayo a las 11:00 horas. 
 

Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad de Votos. 
 
 

23 de Mayo de 2012 
 

El día veintitrés de mayo del año en curso, siendo las diez horas con quince minutos, continuó la Mesa 
de Trabajo de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente declarada 
permanente el día 19 de abril de 2012, estando presentes los Regidores integrantes de las mismas: Arturo 
Loyola González, Roberto Villarreal Valón, Sandra Rubí Montalvo Domínguez, Ana María Verónica 
Mastretta Guzmán, Irma Adela Fuentes Guevara y María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma. Así 
mismo se contó con la presencia de los funcionarios: Lic. Carolina Zabalegui Valázquez, Directora de Tránsito 
Municipal, Arq. Abel Márquez Aguilar, Jefe del Departamento Técnico de la Secretaria de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal; Dra. María Elena Rubí Espinoza, Subdirectora de Planeación; Arq. Cristian López Ballinas; 
Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas; Mtro. 
Ismael Couto Benítez, Coordinador de Vinculación y Participación Ciudadana adscrito a la Secretaría de Medio 
Ambiente y Servicios. 
 
Se continuó trabajando con el siguiente punto del Orden del Día: 
 
1.- La bicicleta como sistema de transporte alternativo. 
 
El Reg. Arturo Loyola González solicitó que a través de la Dirección Jurídica de la Secretaría del Ayuntamiento 
se realice un resumen de las Mesas de Trabajo que sean llevado a cabo a partir del 19 de abril del año en 
curso de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente. 
 
El Arq. Cristian López Ballinas; Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte de la Secretaría de Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas realizó una presentación respecto a los proyectos y propuestas de ciclovías dentro y 
fuera del Municipio de Puebla. 
 
Respecto al punto del orden del día las Comisiones Unidas acordaron lo siguiente: 
 

3. Solicitar que las dependencias de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, Secretaría Medio Ambiente y Servicios Públicos y el Instituto Municipal de Planeación y 
Secretaría de Transporte de Gobierno del Estado, se coordinen con la finalidad de presentar los 
proyectos que sean viables para colocar ciclovías en el Municipio de Puebla; 

4. Que a través de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos se realice una reunión con la 
empresa que hizo el proyecto de ciclovías en el Distrito Federal; y  

5. Se declara Permanente la Mesa de Trabajo. 
 

Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad de Votos. 
 


